
Der Ausschussvorsitzende begrüßt die Vertreter des Fördervereins „Pro Obere Mühle 

Meckenheim“ e.V. 
 

Die Vorsitzende des Fördervereins Freifrau von Nordeck stellt den derzeitigen 

baulichen Zustand des Denkmals und die beabsichtigten Baumaßnahmen vor. Die 

Kosten der Baumaßnahmen sollen zu einem Drittel mit Eigenmitteln des 

Fördervereins und durch Zuweisung von Fördergeldern realisiert werden. Sie 

berichtet über die Förderanträge zur Erhaltung des Denkmals Obere Mühle und zur 
Sicherung der Mühlentechnik. Sie erwähnt das stattgefundene positive Gespräch im 

April 2015 mit Vertretern der NRW-Stiftung, dem LVR-Amt für Denkmalpflege und 

der Stadt Meckenheim in ihrer Funktion als Untere Denkmalbehörde sowie als 

Eigentümerin der Mühle. Die Bedeutung eines sanierten Denkmals Obere Mühle 

auch als Attraktion für Besucher und Touristen wird hervorgehoben.  
 

Die Ausschussmitglieder würdigen das große ehrenamtliche Engagement der 

Mitglieder des Fördervereins und sprechen sich für eine Unterstützung der 

Förderanträge durch die Stadt aus.  

 
Die Fragen der Ausschussmitglieder werden in der Sitzung beantwortet.  

 

Wegen ihrer Mitgliedschaft im Förderverein nehmen AM Krüger und AM Dr. Günter 

nicht an der Abstimmung teil. AM Dr. Günter wird von RM Brauckmann vertreten.  

 
 

Die Vertreter des Fördervereins werden am Ende der Beratung verabschiedet. 

 


